



Lettre ouverte à Monsieur Gérard Ségura, Maire d'Aulnay-sous-Bois

Monsieur le Maire,

Comme prévu de longue date, ces samedi 13 octobre et dimanche 14 octobre, notre Association, - les Amis de Nonneville- a organisé un Loto et une rencontre « parties de cartes ».

Malheureusement, une fois de plus, les personnes qui se sont dérangées ont eu à subir des désagréments qu'il convient de porter à votre connaissance.

Conformément à la procédure et pour tenir compte des vacances nous avons déposé, **dès le 3 juillet dernier**, auprès de la Direction de la Vie Associative, une demande de matériel pour

1. Le loto du samedi 13 octobre **ET**
2. la rencontre de jeux de cartes (belote et tarot) du lendemain, dimanche **14 octobre**.

Lors de la soirée « loto » du samedi soir 160 personnes étaient présentes avec enfants et personnes âgées dans le gymnase de la rue du Havre.

Vues les conditions climatiques - il faisait moins de 10°C à l'extérieur- nous avons demandé à ce que le **chauffage** soit mis en marche. Il nous a été répondu que celui-ci, sur ordre des services compétents de la Mairie, ne démarrerait que le 15 octobre soit.. 2 jours plus tard !

Nous avions laissé tables et chaises en place pour les jeux de cartes du lendemain mais quelle ne fut pas notre surprise de constater, dimanche à 13h, que **tables et chaises avaient disparu** ! Une soixantaine de personnes avaient répondu présentes à notre invitation et il va sans dire qu'une partie s'est découragée d'attendre dans le froid que les services d'astreinte ramènent ce qui avait été enlevé le matin même.

Monsieur le Maire nous appelons à votre diligence pour que l'on trouve les vraies raisons de ces dysfonctionnements et vous demandons instamment d'intervenir auprès des services concernés de la Mairie afin que cela ne se reproduise plus.

En effet, il apparait que **c'est la seconde fois en quelques mois que nous sommes touchés par de tels incidents** et sans faire de persécution, on peut se demander à juste raison, si l'on ne veut pas tuer purement et simplement cette Association de quartier animée par la bonne volonté de ses bénévoles depuis plus de 50 ans et qui ne vise qu'à apporter un peu de convivialité et de bonheur aux jeunes et aux moins jeunes.

Dans l'attente de vous lire nous vous prions de croire en nos meilleurs sentiments.

Hervé Prosper
Président des Amis de Nonneville

Fait à Aulnay-Sous-Bois le 15 octobre 2012

cc Monsieur Laouedj, Adjoint en charge de la Vie associative
Monsieur Brient, Directeur de la Vie associative

Les Amis de Nonneville

Association régie par la loi de 1901 – SIRET : 48426239900013
40, Rue du Tilleul – 93600 AULNAY SOUS BOIS - Tél : 01 48 69 26 62